

Stellungnahme

Eingebracht von: Hauer, Othmar

Eingebracht am: 18.09.2020

Ich, Othmar Hauer, erhebe Einwände gegen die geplanten Änderungen im Epidemiegesetz, da sie weitreichende, auf Willkür basierender Eingriffe in alle Lebensbereiche der Menschen und eine weitere Aushöhlung des demokratischen Rechtsstaats ermöglichen, und einer Begründung durch medizinisch evidente Fakten entbehren, im Gegenteil werden bei genauer Betrachtung die wesentlich größereren Kollateralschäden der Einschränkungen als deren vermuteter und bis dato nicht belegter Nutzen offensichtlich!